



# Bripka Galih Lubis Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Ajak warganya Ciptakan Kondusifitas di Bulan Ramadhan

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Mar 18, 2024 - 13:39



*Bripka Galih Lubis Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Ajak warganya Ciptakan Kondusifitas di Bulan Ramadhan*

Polres Sukabumi Polda Jabar\_Bhabinkamtibmas Ds. Pondokkaso Tonggoh, aktif melaksanakan Door to Door System (DDS) di Kp. Pondokkaso Rt. 006/Rw. 002 Ds. Pondokkaso Tonggoh, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga ketertiban masyarakat dan meningkatkan sinergitas antara TNI-POLRI dengan warga sekitar.

Dalam kunjungannya, Bripka Galih S. Lubis., S.H., memberikan himbauan kepada masyarakat terkait keamanan dan ketertiban, termasuk langkah pencegahan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan (Curat, Curas, Curanmor), pencurian ternak, dan tindak kejahatan lain yang mengganggu ketertiban masyarakat.

Selain itu, sosialisasi juga dilakukan mengenai pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), di mana masyarakat diimbau untuk berperan aktif dalam mencegah hal tersebut dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui adanya warga yang akan bekerja di luar daerah maupun ke luar negeri.

Tidak hanya itu, sinergitas antara masyarakat dan pihak kepolisian pun ditekankan. Warga diminta untuk selalu berkoordinasi dengan POLSEK CIDAHU jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Ds. Pondokkaso Tonggoh.

Kegiatan tersebut berjalan dengan tertib dan mendapat dukungan penuh dari masyarakat. Sebagai upaya penyediaan informasi dan bantuan lebih lanjut, kontak HOTLINE dan WhatsApp juga disampaikan kepada warga, yakni 0811-1699-110 (Polres Sukabumi) dan 0813999086868 (Bhabinkamtibmas Ds. Pondokkaso Tonggoh).

Dokumentasi kegiatan ini juga tersedia sebagai bukti kegiatan yang telah dilaksanakan. Dengan adanya upaya seperti ini, diharapkan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah tersebut dapat terjaga dengan baik.